

II. Autoridades y personal

A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

9669 REAL DECRETO 501/1990, de 15 de marzo, por el que se declara la jubilación forzosa, por cumplir la edad legalmente establecida, de don José Luis Ruiz Sánchez, Magistrado del Tribunal Supremo.

De conformidad con lo establecido en la disposición transitoria vigésima octava, uno, de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, en la disposición adicional primera de la Ley Orgánica 7/1988, de 28 de diciembre, de modificación de la anterior, en la Ley de Clases Pasivas del Estado y en la disposición transitoria sexta, dos, de la Ley 7/1988, de 28 de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado para 1989; por acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 15 de marzo de 1990,

Vengo en declarar la jubilación forzosa, por cumplir la edad legalmente establecida el día 27 de abril de 1990, con los derechos pasivos que le correspondan y la ayuda económica por jubilación anticipada, de don José Luis Ruiz Sánchez, Magistrado de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, cuya jubilación producirá efectos a partir de la fecha indicada.

Dado en Madrid a 15 de marzo de 1990.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
ENRIQUE MUGICA HERZOG

9670 REAL DECRETO 502/1990, de 18 de abril, por el que se destina como Magistrado titular de la Sala Tercera del Tribunal Supremo a don José María Morenilla Rodríguez.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 127 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, a propuesta del Pleno del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 18 de abril de 1990,

Vengo en destinar a don José María Morenilla Rodríguez, Magistrado del Tribunal Supremo, en situación de adscrito a una de las Salas de dicho Alto Tribunal, a la Sala Tercera del citado Alto Tribunal, en vacante producida por jubilación de don Luis Ruiz Sánchez.

Dado en Madrid a 18 de abril de 1990.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
ENRIQUE MUGICA HERZOG

9671 REAL DECRETO 503/1990, de 19 de abril, por el que se resuelve concurso de traslado entre miembros de la Carrera Judicial, con categoría de Magistrado.

De conformidad con lo establecido en los artículos 131.3, 326, 327, 329, 333, 334 y concordantes de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial y sus disposiciones transitorias tercera 1.2.^a y décimoséptima, en los acuerdos del Pleno de este Consejo General, de 27 de mayo de 1986, y 7 de marzo de 1990; la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 19 de abril de 1990, y como resultado del concurso publicado en el Boletín Oficial del Estado» de 30 de marzo de 1990,

DISPONGO:

Uno.—Don Manuel Rico Lara, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Sevilla, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Menores de la citada capital.

Dos.—Don Rafael Fernández Valverde, Magistrado especialista del orden jurisdiccional contencioso administrativo, con destino en la sala de dicha jurisdicción del Tribunal Superior de Justicia de Canarias, con sede en Las Palmas, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la citada Sala y jurisdicción.

Tres.—Don Joaquín Luis Sánchez Carrión, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Social número 2 de Jerez de la Frontera, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Tercera de la Audiencia Provincial de Cádiz.

Cuatro.—Don Juan Francisco Pérez Fortit, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Lérida, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 2 de Valencia.

Cinco.—Doña Begoña Fernández Dozagarat, Magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 1 de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Magistrada de la Audiencia Provincial de la citada capital.

Seis.—Doña María Virginia García Alarcón, Magistrada, que sirve el Juzgado de Menores de San Sebastián, pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Social número 22 de Madrid.

Siete.—Don Mariano Tomás Benítez, Magistrado, con destino en la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Valencia.

Ocho.—Don Angel Novoa Fernández, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 24 de Madrid.

Nueve.—Don José Julián Huarte Lázaro, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Logroño, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Pamplona.

Diez.—Don José Luis Casero Alonso, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Bilbao, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 2 de Gijón.

Once.—Se excluye del presente concurso la petición de don Miguel González Calderón por no llevar en su actual destino un año, el cual fue promovido a la categoría de Magistrado con fecha 21 de diciembre de 1989.

Contra la presente Resolución podrá interponerse recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en el plazo de quince días contados desde el siguiente a la publicación de este Real Decreto en el «Boletín Oficial del Estado», conforme a lo establecido en los artículos 142 y 143 de la Ley Orgánica del Poder Judicial.

Dado en Madrid a 19 de abril de 1990.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
ENRIQUE MUGICA HERZOG

9672 ORDEN de 19 de abril de 1990, de la Comisión Permanente, por la que se resuelve concurso de traslado para la provisión de Juzgados entre miembros de la Carrera Judicial, con categoría de Juez.

De conformidad con lo establecido en los artículos 326, 327, 329, 1 y concordantes de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial; artículo 19.2 de la Ley 38/1988, de 28 de diciembre, de Demarcación y Planta Judicial; Real Decreto de 15 de diciembre de 1989; Orden de 19 de diciembre de 1989, y los Acuerdos del Pleno del Consejo General del Poder Judicial de 27 de junio y de 26 de septiembre de 1984, en lo que resulte de aplicación y de 28 de julio de 1987, y Acuerdo de la Comisión Permanente de 22 de marzo de 1990, la Comisión Permanente en su reunión del día 19 de abril de 1990 ha tenido a bien disponer:

Uno.—Don Antonio Fraga Mandian, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Villagarcía de Arosa, pasará a desempeñar la plaza de igual clase número 1 de Betanzos.